

Exportations et Importations.—La valeur de la chaux exportée pendant l'année régulière 1912 a été de \$35,097, la destination étant principalement les Etats-Unis. En 1911, les exportations étaient estimées à \$39,536. Les importations de chaux dans l'année régulière 1912 ont été de 329,925 barils (32,992 tonnes), estimés à \$207,481 ou une moyenne de 63 cents par baril, du \$6.29 par tonne, et venaient en majeure partie des Etats-Unis. Les importations en 1911 ont été de 228,538 barils (22 853 tonnes) estimés à \$161,985 une moyenne de 70 cents par baril, ou \$7.08 par tonne.

Les deux tableaux suivants donnent les statistiques annuelles des exportations et des importations.

Exportations de chaux

Année civile	Valeur	Année civile	Valeur	Année civile	Valeur
	\$		\$		\$
1891	119,853	1899	73,565	1909	57,072
1892	121,535	1900	80,852	1907	55,903
1893	86,623	1901	99,194	1908	43,316
1894	83,070	1902	116,000	1909	48,821
1895	71,697	1903	131,412	1910	44,792
1896	70,820	1904	73,838	1911	39,536
1897	53,177	1905	85,723	1912	35,097
1898	49,594				

Importations de Chaux

Exercice financier	Barils	Valeur		Exercice financier	Barils	Valeur	
		\$	\$ cts			\$	\$ cts
1880	6,100	6,013	0 99	1897	16,081	10,529	0 65
1881	5,796	4,177	0 72	1898	12,850	9,002	0 70
1882	5,064	5,365	1 06	1899	15,720	11,124	0 71
1883	7,623	9,224	1 21	1900	12,865	11,211	0 87
1884	10,804	11,200	1 04	1901	19,657	14,534	0 71
1885	12,072	11,503	0 95	1902	24,602	17,584	0 71
1886	11,021	9,347	0 85	1903	31,108	22,470	0 72
1887	10,835	8,524	0 79	1904	54,359	39,639	0 73
1888	10,142	7,537	0 74	1905	98,676	71,588	0 73
1889	13,079	9,363	0 72	1906	134,334	93,630	0 70
1890	8,149	5,360	0 66	1907 (9 mois)	88,919	67,573	0 76
1891	6,259	4,273	0 68	1908	129,379	99,611	0 77
1892	6,132	4,241	0 69	1909	153,934	106,263	0 69
1893	6,789	5,917	0 71	1910	191,537	116,964	0 61
1894	6,766	4,907	0 73	1911	194,809	143,338	0 71
1895	12,008	5,743	0 48	1912 Droits			
1896	10,239	7,331	0 72	20 pour cent	230,013	162,593	0 71

On remarquera que les provinces d'Ontario et de Québec, les deux principaux centres de la population au Canada, sont les plus grandes productrices de chaux, la première ayant fourni 31 pour cent de la valeur totale en 1912, et la seconde 26 pour cent. La production s'est rapidement accrue à l'ouest des grands lacs, toutefois, les provinces de l'Ouest donnant près de 28 pour cent du total en 1912, contre 14 pour cent en 1908.